



## Cuba ratifica su apoyo a la Asamblea General de las Naciones Unidas



*En el contexto de su participación en el 78 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo encuentros bilaterales con Dennis Francis, presidente del 78 periodo ordinario de sesiones de la Asamblea General, y con Jessica Alupo, vicepresidenta de la República de Uganda.*

Alina Perera / Yaima Puig, 18 de Septiembre de 2023

NUEVA YORK.- Cuba ratifica su apoyo en el desempeño de este mandato al frente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, aseguró el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista

y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a Dennis Francis, presidente del 78 Periodo ordinario de sesiones de ese órgano, uno de los seis principales que integran la referida organización.

Según trascendió en una nota de prensa difundida por el Ministerio de Relaciones Exteriores cubano, durante el encuentro, que tuvo lugar en la tarde de este lunes en uno de los salones de la sede de la Organización de Naciones Unidas, el Jefe de Estado reafirmó el compromiso de la Mayor de las Antillas con el multilateralismo, con el espíritu de la Carta de las Naciones Unidas, y con el Derecho Internacional.

En su condición de Presidente Pro-témpore del Grupo de los 77 y China, Díaz-Canel expuso las principales acciones desarrolladas desde que Cuba asumió la Presidencia de esta organización, y presentó los resultados de la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno, realizada los pasados 15 y 16 de septiembre en La Habana.

Tras denunciar el recrudecimiento del criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos contra el pueblo cubano y la injustificada inclusión de la Isla en la lista unilateral de estados supuestamente patrocinadores del terrorismo, el dignatario agradeció el apoyo contundente que por 30 ocasiones consecutivas ha dado la Asamblea General a la lucha de nuestro país contra esa injusta política estadounidense.

Agrega la nota que en el diálogo también intercambiaron sobre los grandes desafíos que tienen por delante los países en desarrollo para avanzar en la implementación de la Agenda 2030 y sus 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible; entre los que se incluyen poner fin a la pobreza en el mundo; acabar con el hambre; así como garantizar salud adecuada y educación de calidad para todos los habitantes del planeta. Asimismo, debatieron sobre la urgencia de incrementar la cooperación internacional para hacer frente a los retos comunes.

El Presidente cubano estuvo acompañado por el miembro del Buró Político y canciller Bruno Rodríguez Parrilla; el viceministro primero de Relaciones Exteriores y representante permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Gerardo Peñalver Portal; así como otros directivos de la Cancillería cubana.



*Foto: Alejandro Azcuy.*

#### CUBA Y UGANDA, DOS NACIONES HERMANAS

Como parte de su agenda bilateral en la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Presidente de la República de Cuba intercambiaron la tarde de este lunes con la excelentísima señora Jessica Alupo, vicepresidenta de la República de Uganda, a quien agradeció su participación en la recién concluida Cumbre del Grupo de los 77 y China realizada en La Habana.

De acuerdo con una nota de prensa publicada por la Cancillería cubana, el mandatario cubano expresó su satisfacción por la reapertura de la Embajada ugandesa en La Habana, lo cual consideró como un hecho que ratifica la voluntad política de ese país de continuar afianzando los vínculos bilaterales con la Mayor de las Antillas.

Igualmente se supo que agradeció las permanentes muestras de apoyo de Uganda a la lucha de Cuba contra el bloqueo, tanto en el seno de la Unión Africana como en la Asamblea General de las Naciones Unidas. Inquebrantables son los lazos de amistad que se han cimentado en la historia de las dos naciones y se extienden a múltiples espacios.

Además, Díaz-Canel manifestó su gratitud por la invitación recibida para asistir a la III Cumbre Sur y a la Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL), a celebrarse ambas en Kampala, Uganda, en enero de 2024.

Nos satisface, dijo, que un país africano asuma la conducción del más importante foro de concertación política de las naciones del Sur. En tal sentido, aseguró a la Vicepresidenta de Uganda, que Cuba apoyará todos los esfuerzos que se propongan para revitalizar el MNOAL y aumentar su relevancia internacional, así como respaldar el desarrollo de la Presidencia de esta hermana nación africana.



*Foto: Alejandro Azcuy.*

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**  
**2026 © Palacio de La Revolución**